

# ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

## Campagne de communication de la SCG-Ré : la boucle aujourd'hui

Innocent M'BADOUA  
Libreville/Gabon

**D**ÉBUTÉE le 17 octobre 2022 dans la salle polyvalente de Ntoum, la campagne nationale de communication organisée sur l'ensemble du territoire national en vue d'intéresser nos compatriotes à devenir actionnaires de la Société commerciale gabonaise de réassurance (SCG-Ré), s'achève ce lundi 31 octobre à Libreville, avec une présentation faite aux entreprises de la FEG. On retiendra deux faits importants. D'abord que la souscription se fait désormais à partir d'une seule action achetée à 20 000 francs CFA, au lieu de 10 minimum. C'est le message à retenir de l'étape de Ntoum. Deuxièmement, le fait de l'étape de Koula-Moutou le 26 octobre 2022 : 54 auxiliaires de commandement sont devenus, séance tenante, actionnaires de la SCG Ré,

chacun avec 10 actions (200 000 FCFA). Soit une souscription globale de 540 actions, pour une valeur de 10 800 000 FCFA. Ces souscriptions ont été financées par le député du 1er arrondissement de la commune de Koula-Moutou, Blaise Louembe Kouya.

Selon l'Administrateur-directeur général de SCG-Ré, Dr Andrew Gwodog, l'idée d'étendre l'actionariat à la population gabonaise dans les neuf provinces du pays vise, entre autres, à susciter auprès du peuple gabonais l'esprit d'appartenance à cette initiative de l'État gabonais et des sociétés d'assurance du Gabon. Mais aussi de les faire participer à la réussite de l'expansion de la SCG-Ré dans les différentes régions du continent.

Les souscriptions, autrement dit les versements d'argent, s'étendront du 1er au 30 novembre 2022 et sont destinées à toute personne physique ou morale.



Photo: DR

Une partie des 54 auxiliaires de commandement devenus actionnaires.

### Le clin d'œil de *Lybek*



## DGEL: Élise Mapemba Moulakou Boudiala en fonction

Hans NDONG MEBALE  
Libreville/Gabon

**N**OMMÉE lors du Conseil des ministres du 13 octobre 2022 en qualité de directrice générale des études et laboratoires (DGEL), Élise Mapemba Moulakou Boudiala a été officiellement installée jeudi dernier dans ses nouvelles fonctions. Elle succède à ce poste à Abdul Gafare Safiou.

Cette cérémonie d'installation présidée par le secrétaire général du ministère du Pétrole et du Gaz, Nestor Andome Ayi, a été l'occasion pour ce dernier d'inviter la promue à mesurer l'importance des missions qui lui ont été confiées. " Dans le cadre de la mise en œuvre du Plan d'accélération de la transformation (PAT), des réflexions profondes au plus haut niveau de l'État, ont abouti en 2021 à la restructuration de la direction générale



Photo: SNN

La passation de charges entre les deux directeurs généraux, entrant (d) et sortant (g).

des études et laboratoires pour mieux accompagner les sociétés pétrolières et minières dans leurs différentes activités. Cultivez le pragmatisme et la culture des résultats tangibles à partir desquels votre bilan est attendu ",

a-t-il indiqué.

Pour sa part, la promue a assuré qu'elle "ne ménagerait aucun effort dans le but de parvenir à l'accomplissement de mes tâches. Le défi est certes grand, mais ensemble nous allons y arriver".